

COPARMEX RIVIERA MAYA UNE ESFUERZOS A FAVOR DE TULUM CON EL PDTE. MARCIANO DZUL CAAMAL

7 | Diciembre | 2021

En reunión privada con miembros del Consejo Directivo de COPARMEX Riviera Maya, así como el Pdte. de la representación de Tulum Jerónimo Carreño y el enlace del Gobierno de Tulum y Pdte. de la Comisión de Movilidad en Tulum Alfredo Soto se iniciaron los primeros diálogos para conformar las 10 propuestas que se trabajarán de manera conjunta a favor del desarrollo social y económico de Tulum.

Entre los acuerdos, se concretó una reunión en los primeros días de enero con socios COPARMEX en TULUM para acordar los proyectos que se llevarán a cabo el 2022 en materia de movilidad, seguridad, mejora regulatoria, sostenibilidad, educación, atracción de inversiones, cultura, deporte y emprendimiento.

En la reunión, el Pdte. de COPARMEX Riviera Maya, Marc Pujol reconoció los grandes avances de la nueva administración, al concretarse ya el terreno para la primera Universidad de Tulum y los avances en el Hospital Joaquín González, además de su apoyo total en el proyecto "Tulum Avanza", coordinador y diseñado por nuestro socio Alfredo Soto y empresarios de la región.



Enlace

Estefanía Hernández

direccion@coparmexrivieramaya.org.mx



COPARMEX
RIVIERA MAYA